
Consejo Consultivo de Chancay
analiza  implementación  de
Zona Económica Especial
El Consejo Consultivo de Chancay, conformado por autoridades y
especialistas, sostuvo una tercera sesión de trabajo con el
objetivo de abordar la implementación de una Zona Económica
Especial Privada (ZEEP), iniciativa clave para maximizar los
beneficios económicos y logísticos derivados de la puesta en
marcha del Megapuerto de Chancay.

La reunión se realizó en la Cámara de Comercio de Lima (CCL),
con asistencia de su presidente, Roberto De La Tore, junto al
alcalde del distrito de Chancay, Juan Alberto Álvarez, quien
encabezó la sesión.

En esta ocasión se contó con la ponencia del exministro de
Economía y Finanzas, Luis Carranza, y del gerente de Cosco
Shipping,  Carlos  Tejada,  quienes  resaltaron  el  costo  –
beneficio que significaría instalar una ZEEP en Chancay.

Carranza destacó que el éxito de las zonas económicas en el
mundo se define por su buena localización, como lo es Chancay,
lo  que  puede  generar  condiciones  para  generar  clústeres
empresariales y encadenamientos para la actividad productiva.

Por tanto, para aprovechar el potencial del Megapuerto, dijo
que es clave impulsar el desarrollo de infraestructura con
vías de transportes modernas, así como servicios adecuados,
para poder canalizar gran parte del comercio entre Sudamérica
y Asia.

Consideró que el tema es crucial para el país, dado que al año
2050 las economías más grandes en el mundo serán China, India,
EE.UU. e Indonesia.
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En ese grupo también es importante considerar a Brasil por su
relevancia comercial con China, cuyo flujo bilateral bordea
los US$ 160 000 millones.

“Ante ese panorama, es clave fortalecer la relación comercial
entre Perú, China, y Brasil”, comentó.

 

 

FACILIDADES TRIBUTARIAS
Por  su  parte,  Carlos  Tejada  destacó  la  importancia  de  la
creación  de  un  gran  clúster  logístico,  industrial  y
tecnológico entre Chancay y el Callao, el cual puede potenciar
el  comercio  internacional,  principalmente  con  China,
importante  socio  comercial  del  Perú.

Explicó  que  dicho  clúster  optimizaría  la  distribución  de



mercancías, reduciendo costos y tiempos de transporte y que su
buen diseño atraerá importantes empresas del sector logístico,
tecnológico e industrial, lo que generará más empleo.

En ese sentido, consideró relevante que la ZEEP de Chancay
tenga facilidades tributarias.

“Ello considerando que las empresas chinas y demás países del
Asia,  se  vienen  preparando  para  establecer  modelos  de
inversión alrededor de Chancay, una vez se aprueben las zonas
económicas especiales”, manifestó.

La reunión contó con la asistencia de Jorge del Castillo y
Ántero Flores-Aráoz, expresidentes del Consejo de Ministros;
Enrique Cornejo y Paola Lazarte, exministros de Transportes y
Comunicaciones;  Ana  María  Choquehuanca,  exministra  de  la
Producción;  así  como  Lourdes  Giusti  Hundskopf,  decana  del
Colegio de Arquitectos del Perú; Edwin Lozada Valdez, decano
del Colegio de Geógrafos del Perú; y José Jara Herrera, decano
del  Colegio  de  Economistas  de  Lima,  entre  otras
personalidades.

 

https://lacamara.pe/?s=ZEEP
https://lacamara.pe/?s=ZEEP


 

LEE MÁS:

CCL integra el Consejo Consultivo del distrito de Chancay
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